



SELVA NEGRA - ALSACIA

EN BUS

DEL 6 al 13 DE JUNIO 2026

PRIMER DIA: Salida de las diferentes poblaciones a una hora convenida con destino a la **frontera francesa**. A mitad de camino parada a desayunar por cuenta del cliente. Almuerzo en ruta. Continuaremos hasta **Lyon** donde realizaremos un paseo por el centro de la ciudad, donde destaca el Ayuntamiento, la Basílica de Notre-Dame de Fourvière, la ópera, la Catedral y otros muchos puntos de interés. Alojamiento y cena en **Hotel de 3*****.



SEGUNDO DIA: Salida después de desayunar y cargar las maletas al autocar, dirección a **Colmar**, conocida como la capital vinícola de Alsacia. **Tras el almuerzo**, pasearemos por su centro histórico, con sus casas de madera tramada y el barrio conocido como la pequeña Venecia. Continuaremos a **Freiburg**. Alojamiento y cena en **Hotel de 3*** sup.**

TERCER DIA: Desayuno. Salida por la mañana hacia el **Lago Titisee**, ubicado en el **sur de la Selva Negra**, y que ofrece preciosos paisajes, rodeado de una espectacular vegetación y bonitas localidades. **Almuerzo en ruta**. Regresaremos a **Freiburg, bella ciudad universitaria, donde haremos una visita a pie por el casco antiguo**: la Münsterplatz con sus bellos edificios como el Historisches Kaufhaus, la casa de las ballenas, la impresionante catedral gótica... las dos puertas que quedan en pie de la ciudad Schwabentor y Martinstor, la plaza del ayuntamiento etc. . Cena en el Hotel.



CUARTO DIA: Desayuno. Salida por la mañana hacia el **centro de la selva negra** donde vamos a recorrer el **valle de Gutach hasta llegar a Triberg**, conocida por la fabricación de relojes de cuco. En los alrededores veremos los relojes de cuco más grandes del mundo, el de **Eble Uhren-Park** y **Schonach**. Continuaremos

hacia **Gutach** donde, **tras el almuerzo**, visitaremos el museo al aire libre Vogtsbauernhof, donde veremos las condiciones de vida, el medio ambiente y la forma de trabajo de los agricultores de la zona en el pasado. Tras la visita nos dirigiremos a **Schiltach**, pequeña población pintoresca por sus entramados, con la inclinada Plaza del Mercado Medieval, la fuente de la ciudad y el Ayuntamiento. Cena en el Hotel.



QUINTO DÍA: Desayuno. Tras el desayuno nos dirigiremos la **capital de Alsacia, Estrasburgo**. A la llegada haremos una panorámica en bus, desde el que veremos el Palacio del Rhin y el Monumento a las victimas en la plaza de la República, el nuevo Parlamento Europeo, el Palacio del Tribunal de los Derechos Humanos y el Consejo de Europa entre otros lugares. Continuaremos la visita a pie, por el barrio de la Catedral para ver el impresionante edificio gótico de piedra rojiza, seguiremos por el barrio de la Petit France, donde apreciaremos la típicas casas de los curtidores. **Almuerzo**. Continuaremos hacia **Gengenbach**, situada en el **borde de Selva Negra** y uno de los 10 pueblos más bonitos de la zona. Daremos un paseo por esta villa impecablemente cuidada, con sus murallas y típicas casas con entramado de madera. Aquí se filmaron los exteriores de la película de Tim Burton, Charlie y la fábrica de chocolate. Cena en el Hotel.



SEXTO DÍA: Desayuno. Por la mañana salida hacia el **lago Constanza**. Llegada a **ciudad medieval de Konstanza**. Recorreremos el casco antiguo, donde destacan la Catedral de Nuestra Señora, las Torres de Pulverturm y Rheintorturm, la Plaza de Markstätte y la Münsterplatz etc. **Cruzaremos el lago Constanza, en barco**, para llegar a **Meersburg**, pequeña población de fachadas entramadas con una privilegiada situación en la ribera, **donde almorzaremos**. Durante el regreso a Freiburg, nos encontramos con la **iglesia de la Peregrinación de Birnau**, buen ejemplo del barroco Aleman. Cena en el Hotel.

SEPTIMO DIA: Salida despues de desayunar y cargar la maletas en el autocar dirección a **Riquewihr**, encantadora población amurallada, en la llamada ruta de los vinos de Alsacia. Daremos un paseo para conocer la torre El Doder, la casa Dissler, la casa Zimmer, etc. y tendremos ocasión de degustar alguno de sus famosos vinos (Riesling, Sylvaner, etc.). **Almuerzo en ruta**. Continuación del viaje hasta llegar a **Valence**, alojamiento y cen en **Hotel de 3***sup.**



OCTAVO DIA: Salida después de desayunar y cargar las maletas en el autocar dirección a la frontera Española. Almuerzo en ruta. Llegada a casa a última hora de la tarde.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE:

1.650,-€

SUPLEMENTO EN HABITACIÓN INDIVIDUAL: 385.-€

SEGURO DE CANCELACIÓN Y AMPLIACIÓN: 65.-€

EL PRECIO INCLUYE: Autobús según el itinerario, Guía acompañante durante el recorrido que realizará las visitas, Hoteles de 3***, 7 desayunos + 8 almuerzos + 7 cenas, Entrada al museo al aire libre de Gutach, Barco en el Lago Constanza. Guía locale para la visita Estrasburgo y seguro básico de viaje

EL PRECIO NO INCLUYE: Bebidas durante las comidas, Extras personales y Cualquier servicio no especificado

